

Titre/ Title

Échos de la francophonie: Réflexions critiques et innovations dans les recherches et les pratiques en travail social de groupe

(Franchophone Echos: Critical Reflections and Innovations in Groupwork Research and Practice)

Table des matières / Contents

Introduction-préface
(Introduction-Preface)

1-Chesnay, C. *Pour une pratique inclusive de la diversité en travail social de groupe : repères théoriques et méthodologiques.*

(“For an Inclusive Practice of Diversity in Groupwork iversity in Groupwork : Theoretical and Methodological benchmarks”)

2-Lanteigne, I. et Iancu, P. *Collaboration interprofessionnelle au carrefour du travail social de groupe et de l'intervention familiale : analyse théorique de l'évolution de pratiques menant à des services intégrés au Nouveau-Brunswick.*

(“Interprofessional Collaboration at the Crossroads of Groupwork and Family Intervention: a Theoretical Analysis of the Evolution of Practices Leading to Integrated Services in New Brunswick”)

3-Éthier, S., Marcoux, L., Lauzer, C. Carbonneau, H. et Beaulieu, M. *Le groupe SEMA : un groupe philo-éducatif » innovateur pour partager son expérience morale comme proche aidant.*

(“The SEMA Group: an Innovative “Philo-Educational” Group for Sharing Moral Experience as a Caregiver”)

4-Côté, A.-S. et Éthier, S. *Nous sommes de jeunes aidants et nous existons » : un groupe d'aide mutuelle pour faire sortir de l'ombre les jeunes proches aidants.*

(“We are Youth Caregivers and We Exist: a Mutual-Aid Group to Bring Young Caregivers Out of the Shadows”),

5-Gargano, V. *Les facteurs d'aide : pour une meilleure compréhension des éléments-clés de l'intervention en contexte de nature et d'aventure.*

(“Therapeutic Factors: for a Better Understanding of the Key Elements of Outdoor Intervention”)

6-Bizot, D., Bisson, M., Roy, P. et Attard, V. *Pères en mouvement, hommes en changement : Parcours d'hommes au sein de groupes pour pères.*

(“Fathers in Movement, Men Changing : Journeys of Men in a Group for Fathers”)

7-Deslauriers, J.-M. et Berteau, G. *Travail de groupe avec des hommes et aide mutuelle : l'exemple d'un service pour des pères séparés ayant des difficultés d'accès à leurs enfants.*

(“Groupwork with Men and Mutual Aid: the Example of a Service for Separated Fathers Having Difficulty Accessing their Children”)

8-Noël, J. Recension critique du livre “*Roy, Valérie et Lindsay, J. (2017). Théories et modèles d'intervention en service social de groupe. Québec : PUL*”
(Book Review : “Roy and Lindsay (2017). Theory and Models in Groupwork. Québec : PUL”)